

# La CGT Anunció un Paro General hoy en Argentina

Alrededor de 100 Ejecutivos de la FIAT en Córdoba Están Secuestrados por los Obreros.- Continúa la ola de Huelgas

(AFP, AP y PL)

**BUENOS AIRES, 26 de junio.**—La Confederación General del Trabajo decidió esta noche realizar un paro general de actividades mañana de 7 horas, para permitir una movilización general en apoyo de la presidente Perón.

El cese de actividades se concretaría a partir de las 9 horas locales (12:00 GMT).

Una hora más tarde, a las 10:00 locales, comenzará una concentración masiva en Plaza de Mayo, para manifestar su apoyo a la jefe del Estado.

Los dirigentes sindicales, de la CGT, que se consideran "columna vertebral" del movimiento peronista gobernante, anunciaron su decisión de lograr la aprobación de nuevos salarios sin topes.

## HUELGA DE MAESTROS

Por otro lado, unos 200 mil maestros y profesores fueron hoy a la huelga en desafío a una intimidación oficial, mientras que similar actitud adoptan otros gremios disconformes con aumentos salariales acordados en negociaciones obrero-patronales.

Unos 200 mil maestros y profesores afiliados a la Confederación de trabajadores de la Educación (CTERA) iniciaron un paro de 24 horas a pesar que la medida fue declarada ilegal anoche por el ministerio de Trabajo.

El paro de CTERA es para reclamar mayores aumentos de salarios y el reconocimiento de la personería gremial que les fue quitada por el gobierno el año pasado. Un grupo disidente de CTERA se sumó a la unión de docentes argentinos (ADA), que cuenta con el 35 por ciento de los afiliados al magisterio.

Con motivo del paro las clases fueron suspendidas hoy en escuelas y universidades municipales, provinciales y nacionales. En otros establecimientos la ausencia de maestros fue parcial.

Asimismo, unos 500 mil empleados estatales estaban hoy en estado de alerta y han anticipado movimientos de fuerzas, ya que aún no saben cuánto es el porcentaje de aumento que recibirán en sus salarios.

Trabajadores de gas del Estado, de la industria del cuero y del calzado también manifestaron su disconformidad con los aumentos obtenidos, pero hasta el momento no han anunciado medidas de fuerza.

Mientras tanto, continúa hoy la huelga en los servicios de trenes subterráneos (metro) de esta capital, en reclamación de mejoras salariales y condiciones de trabajo, sin que hasta el momento se haya fijado límite a la medida de fuerza.

El paro fue decretado ayer casi a la par que paralizaban los autobuses de corta, media y larga distancia, pero éstos comenzaron a circular anoche cuando se firmó el convenio laboral que afecta al gremio.

## 100 REHENES

En tanto, alrededor de un centenar de ejecutivos permanecen en carácter de rehenes en el interior de la planta de grandes motores diesel de la firma Fiat, ocupada por los trabajadores en la ciudad de Córdoba.

La medida de fuerza, que cuenta con el apoyo de la conducción nacional del Sindicato de Mecánicos y Afines del Transporte Automotor (SMATA), es en protesta por la actitud del sector empresarial en las discusiones del convenio colectivo de trabajo.

Importantes fábricas de automotores, como la Deutz, en las afueras de esta capital, han logrado llegar a acuerdos con su personal, pero continúa el clima de descontento en las plantas ubicadas en la zona del Gran Buenos Aires.

Los operarios de las plantas Ford, General Motors y Mercedes Benz, entre otras, han protagonizado en los últimos días paros y marchas hacia esta capital para demandar aumentos de sueldo y otras reivindicaciones.

En otro orden de cosas, el gobierno otorgó plenos poderes a un especialista en la lucha antiguerrillera para dirigir la campaña contra la subversión en Argentina.

El comisario inspector Héctor L. García Rey prometió anoche terminar con la guerrilla en el país al asumir el cargo de la flamante subsecretaría de seguridad interior.

García Rey es considerado un hombre sumamente duro en la lucha antiguerrillera. Sus mayores éxitos los ha logrado cuando ocupó la jefatura de policía de la provincia de Tucumán (de agosto a octubre de 1973 y la jefatura de la policía de Córdoba de 1975).

La disposición del gobierno otorga a García Rey plenos poderes para coordinar funciones y jurisdicciones de las policías nacionales, provinciales y territoriales.

Por otra parte, un comunicado de las fuerzas conjuntas del régimen uruguayo dio a conocer la muerte en Argentina de 3 guerrilleros tupamaros y la detención de 22 personas durante operaciones militares.

Las víctimas fueron identificadas como Raúl Meogno Lugo, Celso Wilson Fernández y Luisa Karaian.

Según el comunicado, las operaciones, 55 en total, se iniciaron el 25 de mayo pasado y estaban destinadas a tratar de impedir la reorganización del Movimiento de Liberación Nacional (Tupamaros).